

JUNGPONTONIERE BADEN

■ Erfolgreicher Schnuppertag an der Limmat

Im Rahmen der Nachwuchsförderung führten die Pontoniere Baden wie jedes Jahr einen Schnuppertag durch. Insgesamt 19 interessierte Kinder und Jugendliche und 10 Eltern folgten der Einladung und verbrachten einen spannenden und lehrreichen Tag am Wasser. Nach einer kurzen theoretischen Einführung des JP-Fahrleiters Patrick Schmid über den Pontoniersport konnten sich die Teilnehmenden gleich selbst beim Rudern und Stacheln versuchen. Und schnell wurde klar, so einfach, wie es aussieht, ist es gar nicht. Doch dank der tatkräftigen Unterstützung der Jungpontoniere Baden waren früher oder später alle in der Lage, einen Weidling vorwärts zu bewegen. Und beim Showfahren präsentierten die Jung-

pontoniere, wie die eben erlernten Basics eingesetzt werden können, um einen kompletten Wettkampfparcours zu bestreiten.

Zum Abschluss startete man zur stets freudig erwarteten und in diesem Jahr schnellen, aber daher leider auch kurzen Fahrt im Schlauchboot. Dies, da die Limmat durch die heftigen Niederschläge der letzten Tage einiges an Wasser führte.

Da all diese Aktivitäten am und auf dem Wasser Durst und Hunger machten, gab es für alle noch ein feines «Zvieri» vom Grill, um den Tag beim gemütlichen Zusammensitzen ausklingen zu lassen.

Interessiert an einer coolen Sportart? Die Jungpontoniere Baden trainieren jeden Mittwochabend um 18 Uhr. Mehr Informationen unter www.pontonierebaden.ch.



Erste Stachelversuche

Bild: zVg